

La jefa comunal agradeció el apoyo recibido y señaló: "Hoy di cuenta pública a los y las representantes de nuestro proyecto, de las organizaciones de Alcaldía Constituyente, respecto del programa comprometido, con un 88% de cumplimiento en los dos años y siete meses de gestión".

La mañana de este sábado 27 de enero, la plataforma social y política, "Alcaldía Constituyente" que en 2021 apoyó la candidatura de la alcaldesa de Santiago, Irací Hassler, se reunió para hacer una proyección y un balance de los compromisos cumplidos, oportunidad en la cual, además, se ratificó el apoyo a la administración local y a la repostulación de la actual jefa comunal.

Participaron en total 100 asistentes, integrantes de 27 organizaciones de Santiago, además de dirigentes del Partido Comunista, Partido Liberal, del Frente Amplio y del Partido Socialista, junto a las concejalas Ana María Yáñez, Yasna Tapia, Paola Melo y Virginia Palma.

En la cita, también, se acordó reformular la plataforma "Alcaldía Constituyente", contemplando incluso un cambio de nombre para este conglomerado comunal.

Al concluir el encuentro, Irací Hassler agradeció el apoyo recibido y señaló: "Hoy di cuenta pública a los y las representantes de nuestro proyecto, de las organizaciones de Alcaldía Constituyente, respecto del programa comprometido, con un 88% de cumplimiento en los dos años y siete meses de gestión. Esto ha sido posible porque hemos empujado en colectivo, especialmente con las siete compañeras concejalas".

"Decidimos cerrar la etapa de Alcaldía Constituyente para comenzar la siguiente: convocar y reformular nuestra alianza social y política para construir el programa desde los barrios y disputar las próximas elecciones municipales. No es fácil construir y perseverar en proyectos colectivos, y aquí lo hemos hecho, con amor por Santiago y responsabilidad con la ciudadanía", agregó la actual alcaldesa.

En tanto, a través de un comunicado público, Alcaldía Constituyente expresó que "con unidad y reflexión, hemos definido trabajar para la reelección de nuestra alcaldesa Irací Hassler, en la apuesta de seguir materializando la construcción de una mejor calidad de vida para nuestros vecinos y vecinas en un proyecto de co-gestión".

"Las organizaciones y partidos políticos de Alcaldía Constituyente presentes hoy, estamos seguros y seguras que con un trabajo en los territorios, con un seguro avance del programa y la creación colectiva del mismo, y con el liderazgo de nuestra compañera Irací,

mejoraremos la vida de todas las personas que viven en esta hermosa comuna", señaló el comunicado.



163,449 total views,

11 views today